

中学生の意見発表や 善行青少年を表彰

○第1回南国市青少年健全育成大会○

みんなで明日ある青少年を育てよう」と、第一回南国市青少年健全育成大会が、九月六日、市役所大会議室で開かれ、婦人会や保護司会、学校関係者など、百人余りが参加しました。

これは青少年問題を広く市民に理解してもらい、青少年の健全な育成を図ることを目的に、青少年

健全育成南国市民会議（川田光城会長）の主催で行われました。

まず、川田会長のあいさつの後、浜田一雄助役、乾秀於南国警察署長、青少年育成高知県民会議の田所宗一副会長が「この大会が青少年健全育成の市民ぐるみの運動を更に発展させていく起点となるように心から祈念します」と祝辞を述べました。

続いて市内の四中学校から次の八人が意見を発表しました。

- 中村真紀（香南中学校三年）「いじめられる子」▽山本浩司（香南中学校三年）「部活動で学んだもの」▽岡村貴之（香南中学校二年）「中学校生活について」▽土居英朗（香南中学校二年）「今あるいじめについて」▽利岡加奈（鷲ヶ池中学校一年）「思いや

り」▽小田々みどり（鷲ヶ池中学校一年）「人が生まれつき持っている権利」▽岩崎恵（北陵中学校二年）「今、人間関係は」▽讃井明日香（北陵中学校三年）「眩しかったユニホーム」

自分の体験に基づいた話に、会場を埋めた人々は心を動かされた様子で聞き入っていました。

意見発表について鈴江広幸教育長から講評があった後、意見発表をした中学生と、市内各地区から推薦された善行青少年を表彰。表彰された善行青少年は次の八人です。

- 沢村美恵（久礼田、北陵中学校一年）▽大石悟史（左右山、国府小学校六年）▽北村誠祥（立田、香南中学校一年）▽竹内秀介（比江、小津高校二年）▽岡林徹（天地、高知農業高校二年）▽前田真里（比江、北陵中学校一年）▽山崎多津下野田（高知西高校三年）▽山本真理（岡豊町中島、岡豊高校三年）

次に、高知県警防犯少年課「い

じめテレホン」担当の畠田道代氏が「青少年の問題について」と題して今日のいじめについて講演。最後に青少年健全育成に努力することを決議し、この会を来年も開くことを約束して閉会しました。

全国大会で 「ひまわり賞」 (コーラス大篠)

八月二十四日、神奈川県立県民ホールで開かれた第九回全日本おかさんコーラス全国大会で、コーラス大篠が「ひまわり賞」を受賞しました。

「ひまわり賞」は第一位のグラプリに続くものです。

この大会は、朝日新聞社と(株)全日本合唱連盟の主催で行われており、今年も全国から三十四団体が参加。コーラス大篠は総勢三十一人で、「ゆうやけ」と「風によせて」を歌いました。

コーラス大篠は大篠小学校のP

TAの団体で、この大会の出場に当たっては、大篠地区をあげて応援。メンバーは「これからもコーラスを大切に、子供たちと一緒に歌い続けていきたい」と話しています。



美しい歌声を披露するコーラス大篠の皆さん

広報なんごく 支部長賞を受賞

昭和六十年日本広報協会高知県支部広報コンクール(市の部)で、六十年九月一日発行の「広報なんごく四三五号」が支部長賞を受賞し、八月二十六日、高知県支部定期総会の席上で表彰されました。



市内の中学生八人が意見を発表した